



«Elegimos Teruel por su elevado nivel de seguridad»

STEVEN PEARSON Instructor en Flying Time Aviation

F. V.
fvalero@aragon.elperiodico.com
ZARAGOZA

Steven Pearson es uno de los dos instructores de vuelo que trabajan de momento en la escuela de vuelo de Flying Time Aviation, que ayer fue inaugurada en el Aeropuerto de Teruel.

—¿Por qué eligió FTA Teruel para instalar su escuela de vuelo?

—Elegimos Teruel porque buscábamos un sitio que reuniera las

mejores condiciones para los estudiantes. Y este aeropuerto ofrece buen tiempo y es muy tranquilo, lo que significa que pueden aprender las maniobras bastante deprisa. Además tiene un alto nivel de seguridad y nos tratan muy bien.

—¿En qué sentido?

—Por ejemplo, nos hicieron unas aulas y cuando pedimos combustible lo recibimos puntualmente. Está en una zona buena y tie-

ne una pista grande y buena. Asimismo, alrededor del aeropuerto el terreno es llano, lo que resulta perfecto para el entrenamiento.

—¿Se presta el aeropuerto de Teruel a algún tipo concreto de maniobra aérea?

—No hay ninguna maniobra que resulte especialmente idónea en Teruel, pero la bondad del tiempo hace que haya maniobras que se puedan aprender en mucho menos tiempo. De momento, los



►► Steven Pearson.

alumnos están estudiando la maniobra de entrada en pérdida y más adelante pasarán a otra que servirá de preparación para su primer vuelo en solitario.

—¿Cuánto tiempo planean quedarse en la terminal turolense?

—No estoy seguro, pero pienso, y

así lo espero, que si obtenemos una buena respuesta y si tenemos interés trataremos de mantener esta escuela todo el tiempo que sea posible.

—¿Con cuántos alumnos contará la escuela cuando funcione a pleno rendimiento?

—Tenemos cuatro alumnos y esperamos alcanzar el mayor número posible.

—¿Cuántos instructores tiene en la actualidad su escuela?

—Ahora es de dos. La escuela está recién abierta por lo que su crecimiento llevará algún tiempo. El objetivo es tener tantos instructores como el negocio permita.

—¿Qué le parece Teruel?

—El tiempo es muy bueno, sobre todo en verano, hay mucho movimiento. El tiempo es muy bueno, sobre todo en verano, hay mucho movimiento. En cambio, vine al aeropuerto en febrero y hacía frío y no había mucha gente.

—¿Encuentran que la vida es cómoda en comparación con Brighton, donde está su sede principal?

—El desplazamiento al aeropuerto es agradable y fácil, lo que está muy bien. Pienso que el paisaje tiene tantos lugares interesantes para ver, que creo que es una de las mejores cosas que tiene.

—¿Cómo se ve la provincia de Teruel desde el aire?

—Tan pronto estás sobrevolando una zona llana como otra montañosa, está muy bien. ≡